

Philosoph und Finanzmathematiker

Nassim N. Taleb verbrachte 20 Jahre als Derivatehändler/Risikonehmer, bevor er Wissenschaftler in der Praxis mathematischer und philosophischer Wahrscheinlichkeitsprobleme wurde. Derzeit ist er renommierter Professor für Risk Engineering an der NYU School of Engineering.

Gegenwärtig liegt der Schwerpunkt seiner Arbeit auf den Eigenschaften von Systemen, die mit Störungen umgehen können („Antifragilität“), sowie auf der Entwicklung von statistischen Methoden im Zusammenhang mit der „fat tail“-Verteilung. Nassim N. Taleb hat mit „Incerto“ einen mehrbändigen philosophischen Essay verfasst („Der Schwarze Schwan“, „Narren des Zufalls“ und „Antifragilität“), in dem er das Thema Ungewissheit in zahlreichen Aspekten beleuchtet. Sein Werk wurde in 36 Sprachen übersetzt. Zudem hat er, um seine Ausführungen in „Incerto“ zu untermauern, an die 40 wissenschaftliche Abhandlungen zu statistischer Physik, Statistik, Philosophie, Ethik, Volkswirtschaft, internationalen Angelegenheiten und quantitativer Finanzwissenschaft verfasst, die sich alle um die Auffassung von Risiko und Wahrscheinlichkeit drehen.

VORTRAGSTHEMA

» **Der schwarze Schwan und die Immobilienwirtschaft als Optionalität**

Philosopher and Financial Mathematician

Nassim Nicholas Taleb spent 20 years as a derivatives trader/risk trader before becoming a researcher in practical, mathematical and philosophical problems in probability. He is currently Distinguished Professor of Risk Engineering at NYU's School of Engineering.

His current focus is on the properties of systems that can handle disorder (“Antifragile”) as well as the development of statistical techniques with fat-tailed processes. Taleb is the author of a multivolume philosophical essay, the “Incerto” (“The Black Swan”, “Fooled by Randomness”, and “Antifragile”) covering broad facets of uncertainty. It has been translated into 36 languages. Taleb has also published, as a backup of the “Incerto”, close to 40 scholarly papers in statistical physics, statistics, philosophy, ethics, economics, international affairs, and quantitative finance, all around the notion of risk and probability.

SPEECH TOPIC

» **The Black Swan and Real Estate as Optionality**